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Anfrage 
 
 

der Abgeordneten Mag. Martin Fasan an  
Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll 
gemäß § 39 LGO betreffend Förderung von Anruf – Sammeltaxis 
 
 

Begründung: 
 
Anruf – Sammeltaxis werden in Niederösterreich, als bedarfsorientierte 
Verkehrsmittel in Ergänzung zum traditionellen Linienverkehr (Bus und Bahn) mit 
zunehmendem Erfolg eingerichtet. Das Land Niederösterreich hat daher eine 
landesweite "Dispositionszentrale für bedarfsgesteuerte Verkehrssysteme" 
eingerichtet, die eine effiziente Organisation, Disposition und Abrechnung der 
gemeinde- oder regionsspezifischen Projekte zentral ermöglicht. 
 
Durch die Zunahme dieser förderungswürdigen Projekte stellt sich die Frage des 
Anteils der Förderungen am Gesamtbudget für den öffentlichen Verkehr. 
 
Der Unterfertigte stellt daher an den oben genannten Herrn Landeshauptmann 
folgende  
 

Anfrage 
 
 
1. Wie hoch war die niederösterreichische Nahverkehrsförderung in den Budgets 

2000 bis 2006 veranschlagt? 
2. Wie weit wurden die Mittel in den jeweiligen Jahren in Anspruch genommen und 

für welche Projekte? 
3. Werden Anruf-Sammeltaxis ebenfalls aus dem Budget der Nahverkehrsförderung 

gefördert? 
4. Wenn ja - Wie hoch ist der Anteil an Förderungen für Anrufsammeltaxis an der 

gesamten Niederösterreichischen Nahverkehrsförderung in den Jahren 2000 – 
2005? 

5. Gab es Evaluierungen der laufenden Anruf-Sammeltaxi-Projekte in Bezug auf die 
Auslastung, die durchschnittliche Fahrgastzahl pro Fahrt und einen 
Kostenvergleich mit Linien-Kleinbussen? 
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